

## Jungfischerausflug an den Chapfensee bei Mels im Kanton St. Gallen



Beim Gemeinsamen Treffpunkt in Wetzikon bei der Eishalle warteten fünf Erwachsene und sechs motivierte Jungfischer darauf bis alle auf die privaten Autos aufgeteilt waren und es dann endlich hiess „alle zur Abfahrt bereit es geht los an den Chapfensee“.

Angekommen und schon eine kleine Fussmeile gelaufen suchten wir bei dem sommerlichen warmen Wetter ein geeignetes Plätzchen.

Der erste Biss liess nicht lange auf sich warten und das schien es allen als ein gutes Zeichen sodass alle daran gingen schnellst möglich einen weiteren Fisch an Land zu ziehen. Fischen macht ja wie jeder Fischer weiss bekanntlich auch hungrig und so genossen wir um 10.00 Uhr einen leckeren Kuchen den uns eine sehr nette Mutter mitgeben hat. Nach dieser kurzen Verschnaufpause wurden wir noch gründlich von einem Fischeraufseher auf Herz und Nieren geprüft. Also besser gesagt auf Wiederhaken und gültige Patente.

Da wir natürlich bestens ausgerüstet waren konnten wir kurz darauf wieder loslegen und weiter fischen.

Nach dem Mittagessen mit Wurst am Grill um 13.00 Uhr versuchten wir unser Glück weiter bis zum späteren Nachmittag. Erst kurz vor dem Nachhause gehen fängt einer von den Jungfischerleitern eine 43er Regenbogenforelle. Das Ergebnis unseres Ausfluges war nicht gerade Erfreulich. Insgesamt wurden nur zwei Fische von elf Leuten gefangen.

Der heisse Sommertag endete und so sind wir um 16:00 Uhr wieder in Wetzikon und schauen auf einen schönen aber auch ein wenig enttäuschten Tag zurück.

